
Verbale della seduta del CONSIGLIO DIRETTIVO del 08/04/2020 

A seguito di regolare convocazione alle ore 19 di oggi 08 aprile 2020 è riunito mediante 

collegamento da remoto attraverso la piattaforma Zoom il Consiglio direttivo del CdV Erix per 

discutere e deliberare sull’Ordine del giorno di seguito riportato. 

 

Sono presenti Stefanini, Nocchi, Tronconi, Andreoni, Saccone, Sampiero, Bagnoli, Imbrioscia 

Il Presidente Carlo Stefanini dichiara il Consiglio validamente costituito ed atto a discutere e 

deliberare sul seguente O.d.g. 

1) Aggiornamento situazione  

2) Approvazione donazione per Emergenza Virus  

3) Varie ed eventuali 

 

Si esamina il primo punto all’O.d.G.  

Il segretario Armando Nocchi relaziona sulla situazione venutasi a creare con l’emergenza 

sanitaria in atto. Ad oggi la segreteria sta lavorando normalmente in smart working con la 

segretaria Ferrero. 

Gli altri dipendenti, Balducci, Mascolino e Orsi sono stati messi in cassa integrazione dal 1° 

Aprile. La segretaria Balducci darà il cambio alla Ferrero subito dopo Pasqua. 

Per poter avere un minimo di controllo, sia delle imbarcazioni che della sede, si decide di 

inviare una formale richiesta al Prefetto della Spezia chiedendo di poter incaricare uno dei 

nostromi per un giro di ispezione con cadenza almeno settimanale. 

Si esamina il secondo punto all’O.d.G.  

E’ approvato un versamento immediato da parte del Circolo di € 2.000,00 al Comune di Lerici 

con la finalità di raggiungere famiglie bisognose di ricevere buoni pasto. 

Viene approvata una raccolta fondi tra i Soci sempre con la stessa finalità. La somma totale 

che verrà raccolta entro il 15 Aprile p.v. sarà nuovamente inviata al Comune di Lerici  

Varie ed Eventuali  

Si decide di convocare tutti i Soci per una videoconferenza utilizzando la piattaforma Zoom 

per aggiornarli sulla situazione e sulle decisioni che intendiamo prendere nel prossimo futuro. 

Si comunica che il rapporto di lavoro col Sig. Gesi è stato ufficialmente risolto con un accordo 

tra il Circolo e lo stesso Sig. Gesi. Si ringraziano l’avvocato Daniele Biagini, il Vicepresidente 

Walter Tronconi e il Consigliere Stefano Andreoni per l’impegno profuso nella vicenda. Visto 

che in questo periodo comunicare con i soci è particolarmente importante, il Presidente 

richiede a tutti i Consiglieri di comunicare in Segreteria ogni notizia o informazione che 

potrebbe avere rilevanza per i Soci e per gli iscritti alla News letter. 

Inoltre al fine di aumentare la base di destinatari delle comunicazioni il Presidente richiede ai 

Consiglieri di comunicare in segreteria indirizzi email di persone che potrebbero essere 

interessate a essere incluse nella nostra mailing list 

 

 

Il Segretario      Il Presidente  

      
        


